

LA: Vielfalt statt Einfalt: Zuwanderung mit Plan

ÄNDERUNGSANTRAG LA-172

Antragsteller*in: Anna Stürgh und Peter Berry

Antragstext

Von Zeile 172 bis 176:

Reform der ~~RWR-Karte~~ Blue Card

~~Beim Anwerben von dringend benötigten Fachkräften hätte die Rot-Weiß-Rot-Karte Abhilfe schaffen sollen. Doch diese ist eher ein Bürokratiemonster als eine Vereinfachung. Die Bearbeitung der Anträge dauert meistens mehrere~~ Das Anwerben von dringend benötigten Fachkräften ist eine europaweite Herausforderung, die wir nur gemeinsam meistern können. Doch durch ein Dschungel an unterschiedlichen Regelungen in den Mitgliedsstaaten stehen 27 Bürokratiemonster im Weg. Beispielsweise dauert in Österreich die Bearbeitung der Anträge meistens Monate und es sind drei verschiedene Behörden zuständig. Andere Länder sind hier schon

Von Zeile 179 bis 181 einfügen:

Wir möchten die bürokratischen Hürden verringern, die Einkommensgrenze senken und klare Regeln aufstellen. Das ist in einem ersten Schritt in Österreich möglich, daher fordern wir die einheitliche Zuständigkeit einer Verwaltungsbehörde und eine Entscheidung

Von Zeile 185 bis 186 einfügen:

bevorzugt behandelt werden. Ebenso soll es für Arbeitskräfte, welche in innovativen Branchen tätig sind, ein Fast-Track-Verfahren geben.

Das Ziel soll sein, dass die Blue Card als einheitliches System die Einwanderung von Fachkräften nach Europa vereinheitlicht und vereinfacht. Mitgliedsstaaten sollen binnen des Systems bei der Einkommensgrenze sowie bei bevorzugten Sparten Flexibilität haben, um auf ihre Bedürfnisse eingehen zu können, aber durch ein vereinheitlichtes System sollen klare Spielregeln und einheitliche Prozesse geschaffen werden.